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RIVITALIZZAZIONE DELL’AIRE

Marco Dubini

Nel corso della prima sessione del 15 ottobre 2022 la professoressa Cristina Bianchetti ha presentato tre
progetti, illustrandoli e discutendone con i partecipanti. Mi ha molto incuriosito e interessato quello relativo
al fiume Aire (figg. 5, 6, 7, 8, 9 della presentazione e il relativo filmato).

Sono andato a curiosare su Google Maps per vedere come stanno (o stavano qualche tempo fa) le
cose (riporto qui sotto l’immagine).
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Nella presentazione e nel filmato si segnala che, fra i motivi che hanno portato alla progettazione
del nuovo assetto dell’area, vi era la limitazione del rischio di inondazioni dell’area coltivata circostante. Mi
chiedo  e  Le  chiedo,  ammesso  e  non  concesso  che  abbia  le  informazioni  per  potermi  rispondere:  era
considerata l’ipotesi che una forte inondazione avrebbe distrutto completamente il reticolo tracciato dalle
ruspe e che, sembra dall’immagine tratta da Google Maps, sia ancora in essere? Se sì, non era forse inutile
quel lavoro di reticolazione, pur ingegnoso e piacevole a vedersi?

È peraltro da apprezzare il lavoro fatto sul canale rendendolo fruibile come area per passeggiate e
giochi dei bambini.

(17 ottobre 2022)

Grazie per la sua attenzione.
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